



Études en Guadeloupe ?

Je m'appelle Mano Bernard, je suis lycéen en terminale.

Je viens d'avoir mes résultats et je peux partir faire mes études en Guadeloupe.

Mais mes parents ne peuvent pas me payer cette opportunité, je fais donc appel à votre générosité pour réaliser mon rêve de gosse, étudier la biologie marine en Guadeloupe.

Merci pour votre soutien mon rêve est entre vos mains?

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/GLqtPUC1>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Mano Bernard